

blanche, qu'elle poussa un cri et tomba évanouie. Gotthelf, que les cris de sa soeur avoient lui-même effrayé, laissa aller sa main et elle tomba au bas de l'escalier. Lorsqu'on fut venu à son secours, on n'eut pas, il est vrai, beaucoup de peine à la rappeler à la vie ; mais elle étoit tellement effrayée, qu'elle fut attaquée d'une fièvre chaude, qui pensa la mettre au tombeau. Quel nom donnez-vous maintenant à l'action des deux frères.

Dans la suite on employa d'autres moyens, pour guérir Cunégonde de sa malheureuse timidité.

---

#### XCIV.

Louis trouvoit dans sa jeunesse un grand plaisir à dessiner et à peindre. Ses parens lui procurèrent les matériaux et les instrumens nécessaires pour cela et il avoit dans la chambre sa propre table, sur laquelle il pouvoit étendre son papier et mettre ses couleurs, comme bon lui sembloit. Un jour qu'il étoit sorti pour un moment de la chambre, il trouva en rentrant ses papiers couverts d'eau et de malpropretés. Cela le